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Steigende Energiekosten 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
viele Menschen in Magdeburg sind von stark steigenden Energiekosten betroffen und stehen 
vor der Herausforderung, diese Kosten mit knappem Einkommen zu bezahlen. Die 
Preissteigerungen machen auch vor Vereinen und Verbänden keinen Halt. 
 
Ich frage Sie: 

 
1. Wie stark sind die Energiekosten (Strom, Gas, Wärme, Treibstoffe) für Magdeburger 

Sportvereine in den letzten 6 Monaten gestiegen und welche weiteren Kosten sind zu 
erwarten? (Bitte diese Frage in Abstimmung mit dem Stadtsportbund beantworten.) 

2. Wie stark sind die Energiekosten (Strom, Gas, Wärme, Treibstoffe) für die Träger der 
Kinder- und Jugendhilfe in den letzten 6 Monaten gestiegen und welche weiteren 
Kosten sind zu erwarten? 

3. Welche Maßnahmen werden durch die Landeshauptstadt Magdeburg ergriffen, um 
Vereine und Verbände auf Grund der steigenden Energiepreise zu entlasten? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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